



Fiche N° 5.2.1
Version 1
Chapitre

**Temps forts de
l'année - Les fêtes
liturgiques**

Présentation

Le temps de l'Avent correspond à 4 semaines de préparation dans l'attente de Noël et de l'espérance de la naissance du Fils de Dieu. Il s'agit donc de nous disposer à accueillir cette venue du Christ, à le voir en l'autre et à le faire naître en nous. Il est important que cette attente soit progressive, nourrie spirituellement et matériellement tout au long de l'Avent : installation d'une crèche et décorations (bougies, couronnes...) en font partie, pour accueillir dans le temps présent et dans la joie cet avènement. L'Avent peut tout particulièrement être introduit, par une messe ou une veillée, afin de marquer cette entrée et préparation du cœur.

Attention!

Pour bien anticiper la préparation de ce temps liturgique, on peut penser par exemple à organiser la communication autour des célébrations, des temps de réconciliation et des temps de prière.

Penser aussi à faire le point sur la décoration pour marquer l'Avent dans l'aumônerie.

Les +

Quelques idées pour préparer l'Avent :

- organiser une veillée de rentrée dans l'Avent
- une retraite au jour le jour avec un accompagnement individuel : *Avent dans la ville* (www.aventdanslaville.org/)
- une école d'oraison pour (ré) apprendre à prier et préparer Noël : pastorale de Toulouse (5 soirées d'oraison)
- organiser de petites fraternités d'étudiants autour de textes sur l'Avent et de lectiodivina
- Organiser un groupe de lecture des récits d'enfance de Jésus (Luc et Matthieu)
- faire des « carnets de l'Avent »

Mémo...

- Proposer le sacrement de réconciliation aux étudiants
- Intégrer dans le programme de l'aumônerie les éventuelles périodes d'examens, de départs en vacances...

